

Sociedad



Inauguración del curso académico 2011-2012 en el Campus de Melilla

Hoy se inaugura oficialmente el curso académico 2011-2012 del campus de Melilla, un acto en el que estará presidido el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro. La lección inaugural correrá a cargo del rector de la Universidad de Zaragoza, Manuel José López Pérez, quien pronunciará su alocución sobre la 'Aportación de la genética al estudio del origen de la población del norte de Marruecos'. En el acto serán investidos como nuevos doctores, se impondrán insignias a los alumnos con premio extraordinario fin de carrera del pasado e intervendrán el director provincial del Ministerio de Educación, José Luis Estrada, y, en sustitución del presidente de la ciudad, el consejero de Presidencia, Abdelmalik El Barkani.

Ayudas espirituales para cada día

iLea y encuéntrese!

Perlas de la Sabiduría divina

Lunes, 10 de octubre de 2011

La felicidad interna es un aspecto del amor desinteresado. El amor desinteresado es donante, sin esperar o incluso exigir algo a cambio. Quien dé amor, cosechará amor.

Por Gabriele, Alemania

www.editorialvidauniversal.com

La encuesta de El Telegrama

¿Cree que el Partido Popular ganará las elecciones generales?

Responda en

www.eltelegrama.es

Lugares de España



CASTELLON DE LA PLANA

Castellón de la Plana (cooficialmente^[1] y en valenciano Castelló de la Plana) es un municipio español, capital de la provincia homónima y de la comarca de la Plana Alta, situado en la Comunidad Valenciana. Situado al este de la Península Ibérica sobre una extensión de terreno llano, rodeada por distintas sierras por el interior y Mar Mediterráneo al este, ante el cual se extienden los 10 kilómetros de costa de los que disfruta el municipio. El núcleo urbano principal se encuentra a unos 30 m sobre el nivel del mar y a unos 4 km de la costa.^[2] En su término municipal, se encuentra la confluencia del paralelo 40° y el meridiano 0°, de Greenwich.

Castellón, según el censo de 2010 del INE contaba con una población de 180.690 habitantes^[3] siendo la cuarta ciudad de la Comunidad Valenciana por número de habitantes, distribuidos en dos núcleos urbanos y diversos grupos de población diseminados en los 107,50 km² de extensión de su término municipal.^[2]

Hasta el año 1252, sus habitantes vivían en el Cerro de la Magdalena, trasladándose a la Plana ese mismo año gracias al permiso otorgado por el rey Jaime I de Aragón el año anterior,^[4] fecha de la fundación de la ciudad, evento que aún se recuerda con la celebración de las Fiestas de la Magdalena, declaradas en 2010 de fiestas de Interés Turístico Internacional.

Desde su designación como capital de la provincia homónima, la ciudad ha ido evolucionando, pasando de ser una población agrícola a una ciudad industrial y de servicios, gracias a la posterior instalación de diversas instituciones políticas, judiciales, económicas, culturales y sociales que han ayudado a la prosperidad de la ciudad.

Entre los acontecimientos relevantes que han tenido lugar en los más de 750 años de su existencia, destaca la firma de las Normas de Castellón, reguladoras de la lengua valenciana, en 1932;^[5] la creación de la Universidad Jaime I en 1991; la celebración de los Special Olympics de 2008 o el torneo internacional de golf Castelló Masters Costa Azahar, perteneciente al PGA European Tour.^[6]

Castellón cuenta con un clima mediterráneo en el que las precipitaciones máximas se concentran al principio del otoño, cuando puede producirse el fenómeno de la gota fría. Los inviernos son suaves y los veranos cálidos; durante todo el año la oscilación térmica diaria es escasa. La temperatura media es de 17 °C, la temperatura media máxima anual es de 25 °C en agosto, y la mínima de 10,5 °C en enero.^[29]

Los restos arqueológicos encontrados en el Desierto de las Palmas indican que esta zona ha estado habitada permanentemente al menos desde el Neolítico. Sin embargo, en el actual emplazamiento de la ciudad no se han encontrado restos que confirmen un asentamiento anterior a la fundación de la ciudad. De la época sbera se han encontrado varios restos, de entre los que destacan diversas láminas de plomo encontradas en el Grao con inscripciones aún no descifradas y los restos de un poblado en la zona de la Fuente de la Reina.

Pocos son los restos encontrados de la época romana, aunque puede que fuera en esta época cuando se asentó la población de forma permanente, primero en núcleos diseminados y luego en el monte de la Magdalena protegidos por un casti- llo, gracias a las explotaciones mineras en busca de plata en la actual Borriol.

Sociedad

El abuelo de Marta del Castillo, indignado por los "insultos" de Caamaño

José Antonio Casanueva, el abuelo de la joven sevillana violada y asesinada en enero de 2009 en una vivienda de León XIII de la capital hispalense, ha reprochado este domingo al ministro de Justicia, Francisco Caamaño, que "insulte, no solo al presidente del PP, Mariano Rajoy, sino también a todos los españoles que con sus firmas, llevadas al Congreso pedimos la cadena perpetua revisable", toda vez que el ministro considerara este sábado que el PP ha demostrado ser un partido no ya "conservador, sino retrógrado" por proponerla.

En una carta abierta, a la que ha tenido acceso Europa Press, el abuelo de Marta del Castillo se ha mostrado convencido de que "el 80 por ciento de los españoles aprobarían mediante un Referéndum" la condena perpetua revisable, al tiempo que ha lamentado que el

ministro "aluda mucho a la Carta Magna cuando le interesa", sobre todo, según explica, refiriéndose al párrafo 2º del artículo 25 'La Reinserción', pero, plantea si "pensaría lo mismo si algún miembro de su familia pasara por las mismas circunstancias de mi familia y de otras muchas".

"Esta es la segunda vez que sus palabras desafortunadas ofenden a un buen número de españoles, primero se manifestó diciendo en las circunstancias de los asesinos de mi nieta, mentiría porque lo ampara esa ley que defiende y que nosotros los ciudadanos no comprendemos", prosigue José Antonio Casanueva, y ahora, añade, "nos pone de retrógrados".

De esta manera, el abuelo de Marta explica que "lo que pedimos es un referéndum donde los españoles se manifiesten libremente por esa cadena perpetua

revisable, para casos concretos de asesinos pederastas y violadores, que no son reinsertables". "¿O usted conoce algún pederasta que se haya reinsertado?", pregunta a Caamaño, al tiempo que cuestiona si "ha sido reinsertado el Rafita, el asesino de Sandra Palo", o bien si "hay centros de reinserción", algo que "solo la concebimos para presos comunes sin delitos de sangre, y no todos se reinsertan", sentencia José Antonio Casanueva.

Por su parte, el ministro de Justicia, Francisco Caamaño, consideró este sábado que el PP ha demostrado ser un partido no ya "conservador, sino retrógrado", por proponer la cadena perpetua "revisable" y ha advertido de que esa pena va en contra del "espíritu" de la Constitución española, que establece en su artículo 25 que la finalidad de la pena es la reinserción.